

# Ajuntament de Sant Andreu de la Barca

## Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

### ANUNCIO

Convocatoria de subvenciones destinadas a Proyectos de Políticas de Igualdad para el año 2018.

BDNS (Identif.): 424407.

De conformidad con lo que prevén los artículos 17.3 b) y 20.8.a de La Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria el texto completo del cual se puede consultar en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<http://www.pap.minhap.go.es/bdnstrans/index>).

#### Primero. Beneficiarios

Pueden ser beneficiarios de las subvenciones objeto de estas bases:

1. Las entidades sin ánimo de lucro de carácter local o supramunicipales, que tendrán que estar inscritas en el Registro Municipal de Entidades, para realizar actividades de carácter de promoción de la igualdad, con especial proyección en Sant Andreu de la Barca.
2. Las personas físicas, que realicen actividades de carácter de promoción de la igualdad, con especial proyección en Sant Andreu de la Barca.

#### Segundo. Objeto

Pueden ser subvencionables los proyectos en los ámbitos temáticos siguientes:

Promover la igualdad de oportunidades en toda la población.

Potenciar el circuito de atención a mujeres maltratadas e incorporar a los agentes sociales necesarios para una atención de calidad.

Continuar con los actos en torno al 25 de Noviembre: Fiesta Internacional de lucha contra la violencia hacia las mujeres y 8 de Marzo Día de la mujer trabajadora.

Realizar actividades de sensibilización sobre la ocupación de las mujeres y usos del tiempo, dirigidas a diferentes colectivos.

Fomentar el uso de las nuevas tecnologías para la transmisión de valores igualitarios.

Promover la participación igualitaria de hombres y mujeres en actos culturales, actividades de ocio, ocio y deporte.

Mejorar la cohesión social.

Incorporar la perspectiva de género en las acciones de prevención y promoción de la salud.

Potenciar la participación social de las mujeres, el asociacionismo y su visibilidad en el ámbito público.

#### Tercero. Bases Regulatorias

Las Bases específicas reguladoras de las subvenciones destinadas a Proyectos de políticas de Igualdad para el año 2018 fueron aprobadas por el Pleno del Ayuntamiento en fecha 25 de Enero de 2018 y se publicaron en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona en 8 de Febrero de 2018.

#### Cuarto. Cuantía

Los créditos presupuestarios a los que se imputa la subvención son los siguientes: 62 231-480.

La cuantía total máxima de las subvenciones convocadas es de 5.050,00 €.

#### Quinto. Plazo de presentación de solicitudes

Las solicitudes se presentarán por escrito en el Registro General del Ayuntamiento de Sant Andreu de la Barca, en el plazo de 10 días hábiles a contar desde el día siguiente de la publicación del anuncio de la convocatoria en el BOP.

# Ajuntament de Sant Andreu de la Barca

## Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Sexto. Otros datos

El resto de información relativa a esta convocatoria se establece en las Bases específicas reguladoras de las subvenciones destinadas a Proyectos de políticas de Igualdad para el año 2018.

Sant Andreu de la Barca, 13 de noviembre de 2018  
El alcalde, M. Enric Llorca i Ibáñez

### ANUNCI

Convocatòria de subvencions destinades Projectes de Polítiques d'Igualtat per l'any 2018

BDNS (Identif.): 424407.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3 b) y 20.8.a de La Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet del qual es pot consultar en la Base de Dades Nacional de Subvencions (<http://www.pap.minhap.go.es/bdnstrans/index>).

Primer. Beneficiaris

Poden ser beneficiaris de les subvencions objecte d'aquestes bases:

1. Les entitats sense ànim de lucre de caràcter local o supramunicipals, que hauran d'estar inscrites en el Registre Municipal d'Entitats, per realitzar activitats de caràcter de promoció de la igualtat, amb especial projecció a Sant Andreu de la Barca.
2. Les persones físiques, que realitzin activitats de caràcter de promoció de la igualtat, amb especial projecció a Sant Andreu de la Barca.

Segon. Objecte

Poden ser subvencionables els projectes en els àmbits temàtics següents:

Promoure la igualtat d'oportunitats en tota la població.

Potenciar el circuit d'atenció a dones maltractades i incorporar als agents socials necessaris per a una atenció de qualitat.

Continuar amb els actes entorn al 25 de novembre: Diada internacional de lluita contra la violència envers les Dones i 8 de març Dia de la dona treballadora.

Realitzar activitats de sensibilització sobre l'ocupació de les dones i usos del temps, adreçades a diferents col·lectius.

Fomentar l'ús de les noves tecnologies per a la transmissió de valors igualitaris.

Promoure la participació igualitària d'homes i dones en actes culturals, activitats de lleure, oci i esport.

Millorar la cohesió social.

Incorporar la perspectiva de gènere en les accions de prevenció i promoció d'ela salut.

Potenciar la participació social de les dones, l'associacionisme i la seva visibilitat en l'àmbit públic.

Tercer. Bases Reguladores

Les Bases específiques reguladores de les subvencions destinades a per a l'any es van aprovar pel Ple de l'Ajuntament en data 25 de gener de 2018, i van ser objecte de publicació al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona en data 8 de febrer de 2018.

Quart. Quantia

Els crèdits pressupostaris als que s'imputa la subvenció són els següents: 62 231-480

## Ajuntament de Sant Andreu de la Barca

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

La quantia total màxima de les subvencions convocades és 5.050,00 €.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds

Les sol·licituds es presentaran per escrit al Registre General de l'Ajuntament de Sant Andreu de la Barca. En el termini de 10 dies hàbils a comptar des del dia següent de la publicació de l'anunci de la convocatòria en el BOPB.

Sisè. Altres dades.

La resta d'informació relativa a aquesta convocatòria s'estableix a les Bases específiques reguladores de les subvencions destinades a projectes de Polítiques d'Igualtat per a l'any 2018.

Sant Andreu de la Barca, 13 de novembre de 2018  
L'alcalde, M. Enric Llorca Ibáñez